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ATA Nº 770 DA CÂMARA MUNICIPAL DE FORMOSA DO RIO PRETO, ESTADO DA BAHIA. 

Aos 04 dias do mês de julho de 2023, às 9 horas, teve início na Sala de Sessões da Câmara 
Municipal de Formosa do Rio Preto a OSª sessão extra ordinária legislativo de 2023. Presidida pelo 

Vereador Hermínio Cordeiro dos Reis, e secretariada pelos vereadores - Manuela Fernandes(lº 

secretária, substituta), José Antônio Barbosa de Barros (2º secretário). O presidente saúda e 

agradece a presença de todos e pede ao 1º secretário para fazer a chamada dos vereadores. 
Ausente o Vereador Roberto Andrade e Sandoval Queiroz que justificaram a ausência. Com a 
presença dos demais Vereadores o Presidente declara aberta a sessão. NO PEQUENO 
EXPEDIENTE: l"ldos os ofícios em anexo. NO GRANDE EXPEDIENTE: nada a constar.NA ORDEM DO 
DIA: consta o Projeto de Lei nº 10/2023 de inciativa do Poder Legislativo, da Vereadora Manuela 
Fernandes, que dispõe sobre a declaração de Utilidade Publica à Associação dos Pa'1s e Am·1gos 
dos Excepcionais de Formosa do Rio Preto-Bahia APAE/FRP e dá outras providencias. E o Projeto 
de Lei nº 08/2023 de iniciativa do Executivo Municipal que dispõe sobre a concessão de aumento 

salarial real especificamente às categorias dos motoristas, auxiliares e técnicos de enfermagem, 
no serviço publico municipal ativo, em face de defasagem verificada ao longo do tempo e dá 
outras providências. Os projetos tramitam em regime de urgência. Na sequencias o Presidente 
pede que seja votado a dispensa de parecer aos Projetos em tramitação. Em votação a dispensa 
do projeto de Lei nº 10/2023 que dispõe sobre a declaração de Utilidade Publica a associação dos 

Pais e Amigos dos Excepcionais -APAE que foi aprovada por 08( oito) votos favoráveis a aprovação 
da dispensa. Com a palavra a Vereadora Manuela Fernandes que saudou a todos e diz que a APAE 
de formosa do Rio Preto hoje consta com mais de duzentas crianças deficientes, e cada família 
possui mais de duas crianças deficientes. Comenta dos recursos encontrados na entidade e os 
recursos que a entidade já conseguiu. Diz que com a aprovação dessa Lei a APAE terá condições 

de receber recursos de entidades publicas e que ira ajudar nos pequenos reparos e fornecimento 
de merenda para as crianças que ali estão. Diz que através dos recursos recebidos a entidade terá 

condições de atender com diversos exames que hoje são feitos fora do município. Pede o voto 

dos colegas. Com a palavra o vereador Jose Edimilson que saudou a todos e diz que o projeto esta 
de parabéns e que acredita que so tem a melhorar a situação das pessoas que ali se encontram. 
Com a palavra o Vereador Antonio Martins que saudou a todos e diz que nesse momento 
parabeniza a Colega e o Diretor da APAE, Senhor Claudio que foi o gerador da iniciativa de grande 
relevância no município. Diz que com o recurso das entidades publicas que cada doador não pare 

de fazer suas doações pessoais. Com a palavra a Vereadora Maria Rosita que saudou a todos e 
diz que entende que é de suma importância melhorar a situação das pessoas que hoje chamamos 

de especiais. Diz que essas pessoas, ate então, não tinham nenhum tipo de apoio ou inclusão 
social, que muitas vezes pode ouvir reclamações de pais, que tem filhos especiais, sobre a 
inclusão de seus filhos, sempre pediam o atendimento para seus filhos. E que com a APAE, muitos 

estão tendo condições de melhorar o aprendizado e a vida de pessoas especiais. Parabeniza os 
encarregados pela APAE e todos os envolvidos na associação. O Vereador Edson Batista 
cumprimenta a todos e diz que a iniciativa do projeto é de grande importância e parabeniza a 
Vereadora e os encarregados da APAE. Com a palavra o Vereador José Antônio que saudou a 

todos e parabeniza a Vereadora pela iniciativa e diz que é gratificante aprovar uma lei de grande 
utilidade aos que mais precisam e tem seus entes especiais. Com a palavra o vereador Joilson 
Rocha que saudou a todos e diz que paraben·1za a equipe da APAE e em especial o diretor 1.,..1auu1"" 
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e que todos estão a disposição para ajudar no que for preciso. Com a palavra o Vereador 

Lucimagno Nogueira que parabeniza a Colega pela iniciativa do projeto e o Diretor da APAE no 
município. acredita que com a aprovação os recursos venham e serão rrllto bem aproveitados 

pela entidade. Em votação o Projeto de Lei nQ 10/2023 de inciativa do Poder Legislativo, da 
Vereadora Manuela Fernandes, que dispõe sobre a declaração de Utilidade Pública à Associação 
dos Pais e Amigos dos Excepcionais de Formosa do Rio Preto-Bahia APAE/FRP e dá outras 

providencias que foi aprovado por unanimidade dos presentes 08(oito) votos favoráveis a 
aprovação. Na sequência a votação da dispensa de parecer do projeto de Le·1 nº 08/2023 que 

dispõe sobre a concessão de aumento salarial real especificamente às categorias dos motoristas, 
auxiliares e técnicos de enfermagem no serviço público e das outras providências, que foi 
aprovada a dispensa por 08(oito) votos favoráve·1s a aprovação da dispensa do parecer ao projeto. 
Dando continuidade o Presidente passa a palavra aos vereadores. Com a palavra a vereadora 

Manuela Fernandes que retorna fazendo algumas pontuações ao projeto e diz que a iniciativa é 

de mu'1ta relevância. Faz colocações referentes ao projeto quanto ao percentual de reajuste. Diz 
que os funcionários do município ficaram defasado por falta de reajustes em anos anteriores. 
Parabeniza as classes agraciadas com o projeto de hoje. Com a palavra o vereador José Antônio 
que o projeto sendo aprovado os servidores serão beneficiados e é de mu·1ta relevância. Elogia o 
trabalho dos técnicos e enfermeiros que são guerreiros em sua labuta. Fala sobre a defasagem 
de salários e falta de reajustes anuais. Diz que o gestor cumpriu com a porcentagem acertada em 

reunião. Pede ao gestor que reveja outras categor"1as que possam ser agraciadas com reajustes. 

Com a palavra o Vereador Jose Edimílson que fala da importância do projeto e diz que é 

necessário que o gestor reveja outros cargos, principalmente os de sala rio mínimo pois é um valor 
muito baixo e um aumento beneficiaria a população. Com a palavra a vereadora Maria Rosita que 
fala sobre o reajuste e as reclamações de falta de recurso por parte do Executivo. Que sempre 

existe a fala do poder executivo, que o município não possuí recursos para reajustes. Comenta 
que na gestão do saudoso Pedro Guedes os cargos eram relac'1onados em salários mín'1mos, que 
os motoristas tinham salários maiores que três salários mínimos. Parabeniza o gestor por ter 
enviado estudos que provam que Formosa pagava salários muito abaixo dos valores aplicados em 
outros municípios. Pede que o Gestor avalie outras categorias. Comenta que na prefe.1tura 

existem cargos que igualaram ao salário mínimo por não ter os reajustes anuais aplicados em 
seus salários e por não poderem ganhar menos que o mínimo. Com a palavra o vereador Joilson 

Rocha que comenta sobre os reajustes aplicados no projeto de lei em aprec·1ação. Fala das 
gratificações aplicadas nos salários dos motoristas municipais, parabeniza o gestor pela iniciativa 
de aplicar o reajuste. E diz que o gestor irá sim olhar para as outras categorias. Com a palavra o 

vereador Lucimagno Nogueira que fala sobre o reajuste. Comenta sobre a reunião ocorrida com 
o Gestor e os motoristas no inicio do ano, que o reajuste seria de vinte e dois porcento além do 

reajuste anual no percentual de cinco e noventa e três. Faz comentários sobre as promessas em 
reunião e que o Gestor não cumpriu com o combinado. Em votação o Projeto de Lei nº 08/2023 
de iniciativa do Executivo Municipal que dispõe sobre a concessão de aumento salarial real 

especificamente às categorias dos motoristas, auxiliares e técnicos de enfermagem, no serviço 
público municipal ativo, em face de defasagem verificada ao longo do tempo e dá outras 

providências que foi aprovado por 08(oito) votos favoráveis a aprovação. 
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CONSIDERAÇÕES FINAIS: em contra se prejudicada. Para constar, eu, Melissa Camilo Dias, 

secretária ADOC, lavrei a presente ata que vai assinada por mim, pelo Presidente e pelos 

vereadores presentes. Ficando a próxima sessão ordinária para o dia 07 de agosto de 2023. Sala 

dias de julho de 2023. Melissa Camilo Dias. Secretária. 
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